

# *Bruno Rodriguez conduit la délégation cubaine à la réunion extraordinaire de l'AEC*

---



La Havane, 18 janvier, (RHC).- Bruno Rodríguez , ministre cubain des Affaires étrangères, conduit la délégation de notre pays à la réunion extraordinaire du Conseil des ministres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe qui siègera demain en Haïti.

Carlos Zamora, sous-directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, a souligné Cuba continuera à donner son élan à la revitalisation de l'AEC en tant qu'organisme régional de consultations, de coopération et de concertation d'actions dès qu'elle assumera sa présidence tournante.

Carlos Zamora a vu la désignation de Cuba à ce poste comme un reflet du haut niveau des liens unissant Cuba à ses pays voisins de la Caraïbe et de son engagement envers les pays de la région.

Le sous-directeur de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère des Affaires étrangères, a souligné que dans le but d'élargir et de consolider ces liens, Cuba proposera aux membres du Conseil des ministres de l'AEC réunis en Haïti à partir de demain, la tenue cette année à La Havane, du 7e Sommet

de l'Association.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81597-bruno-rodriguez-conduit-la-delegation-cubaine-a-la-reunion-extraordinaire-de-laec>



**Radio Habana Cuba**